



A U S S C H R E I B U N G

für die 64. Steirischen Schülermeisterschaften

- Termin: **Samstag, 23. April 2022, Beginn 10:00 Uhr**
- Veranstalter: ATUS Sparkasse Weiz
- Austragungsort: Sporthallen der Mittelschule Weiz, Offenburger Gasse 17, 8160 Weiz
- Austragungsmodus: Alle Bewerbe werden im Ranglisten-System durchgeführt (bis 5 Spieler Gruppensystem)
- Bewerbe: Herreneinzel, Dameneinzel, Herrendoppel, Damendoppel, Mixdoppel
- Spielberechtigt: **für alle steirischen Meisterschaften sind:**
- Österreichische Staatsangehörige;
- Ausländer, die zum Zeitpunkt der Durchführung mindestens 3 Jahre in Österreich polizeilich gemeldet sind;
- alle Spielerinnen, die bis Nennschluss beim StBV gemeldet sind oder für eine steirische Schule starten;
- Klasseneinteilung: Einzelbewerbe: U 11 – Jahrgänge 2012 und jünger
U 13 – Jahrgänge 2010, 2011
U 15 – Jahrgänge 2008, 2009
Doppelbewerbe:
nach den eingegangenen Nennungen – es sollten mind. 3 Paare sein
- Bälle: nach ÖBV-Ballzulassung Klasse A und Klasse B. Spieler stellen die Bälle selbst.
- Nennungen: **Nennschluss ist Dienstag, der 19. April 2022 – 20:00 Uhr.**
Bei jedem Spieler bzw. Paarung muss gewünschte Altersklasse angegeben sein! Sonst werden sie in die höchste Spielklasse (U15) eingestuft!
Alle Nennungen sind an stbv@a1.net zu richten - Mitgliedernummer angeben!!!
Auch ONLINE über Verein möglich - <https://obv.tournamentsoftware.com>
In den einzelnen Bewerben sind nur diese Spieler, welche auch genannt haben spielberechtigt, daher unbedingt auch die Doppelbewerbe angeben – mindestens mit „Partner gesucht“! Wer nicht im Bewerb genannt wurde, ist dort auch nicht spielberechtigt!
- Nenngeld: **EURO 8,00** pro Spieler
- Auslosung: Die Auslosung erfolgt eine halbe Stunde vor Turnierbeginn.
- Protestgebühr: **EURO 25.00** wird bei Stattgabe des Protestes zurückerstattet.
- Allgemeines: Der **StBV** und **Veranstalter** übernehmen keinerlei Haftung. Sportkleidung ist Bedingung für die Teilnahme. Freizeitkleidung (Radfahrerhose, Freizeithemden, ...) ist nicht erlaubt. Die Anordnung der Turnierleitung ist unbedingt Folge zu leisten. Bei groben Verstößen hat die Turnierleitung das Recht, Spieler vom Turnier auszuschließen.